

Formation ADH Occitanie

Sur le thème : brisons la glace



C'est au cœur de la cité de Carcassonne, dans un lieu propice à une prise de hauteur sur notre métier passionnant mais parfois également difficile, que l'ADH Occitanie a organisé cette journée autour du thème : « brisons la glace ».

Après avoir brisé la glace au sens propre du terme, les tables rondes et les intervenants de grande qualité se sont succédés : Didier JAFFRE, directeur général de l'ARS Occitanie, Anne FERRER-VILLENEUVE, directrice générale du CHU de Montpellier, Frédéric RIMATTEI, directeur général du CHU de Nîmes, Nadia BOULHAROUF, cheffe du département de gestion des directeurs du CNG - et son adjoint, Cédric COUTRON, Claire OROSCO, chef de projet Parcours et mobilités à la Dese, et Clémence WEGSCHEIDER, directrice de la PFRH Occitanie.

Enfin l'avocat, maître GAUER a pu apporter un éclairage et des points de vigilance sur les risques pénaux encourus en cas de manquement à l'obligation de probité.

Cette journée a été l'occasion de porter une réflexion prospective sur l'exercice de notre métier mais également de moments de partages informels avec les collègues de la région et au-delà.

Chacune et chacun a ainsi pu repartir motivé.e, enrichi.e et convaincu.e que « seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ».

Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la journée régionale 2025.